



Au cœur de la nuit avec Laurent Berman

jeudi 23 juin 2016, par [Julien Coquelle-Roëhm](#)

A la tête de La Vieille Grille depuis 2000, en compagnie d'Anne Quesemand avec qui il partage aussi les créations du [Théâtre à Bretelles](#), Laurent Berman y propose en ce moment une nouvelle exposition de dessins au crayon. *Nuits d'après photos*, exposition sauvée des eaux - censée se tenir sur la péniche Daphné, elle a finalement du être déplacée vers la Vieille Grille suite aux inondations - montre jusqu'au 2 juillet des œuvres originales du graphiste.

EXPOSITION
Laurent Berman
Nuits d'après photos
Crayon et aquarelle
Du 4 au 13 juin 2016
Péniche Daphné
Quai de Montbello-75005
M^{usée} Mouchon-Matalon
Fermeture le 6 juin de 18h à 23h
De 7 à 13, entre rue St Jacques de 116 à 138
T^{éléphone} 06-16-36-17-41



L'affiche, sobre et élégante, semble annoncer la couleur d'un voyage au cœur de la ville endormie, de son atmosphère magique et de ceux qui la traversent.

[Pour plus d'informations, retrouvez le site de La Vieille Grille](#)